



春山小だより

【学校教育目標】「他者とつながり、未来に向けて主体的に学び続ける子の育成」
【めざす児童像】「自分の考えをもつ子」「思いやりのある子」「心も体もきたえる子」
福井市文京3丁目13-1
TEL: (0776) 22-8808
Mail: haruy-e@fukui-city.ed.jp

HPもご覧ください



祝150周年

R7.10.23

第8号

文責: 校長

校内体育大会、たくさんのご声援ありがとうございました！

10月2日「春山小150周年 仲間を信じて 世界一輝く スポーツ万博」のスローガンのもと、校内体育大会が行われました。1日順延の実施でしたが、多くの保護者の方々、地域の方々に見守られ、150周年を記念するすばらしい体育大会となりました。子どもたちは競技種目に汗を流し、仲間の活躍に大きな声で声援を送り、体育大会を楽しむことができました。また、高学年児童も自分たちの仕事にしっかりと取り組み、体育大会の成功に大きく貢献してくれました。



10月9日の終業式の中で、各学年1名ずつ感想を発表してもらいました。

どの児童にとっても頑張れた1学期だったようです。内容は以下の通りです（一部要約あり）。

ぼくが1年生になってがんばったことは2つあります。1つ目はともだちづくりです。ともだちに話しかけたら「おはよう」といってくれました。あいさつを返してくれてうれしかったです。次からはぼくからあいさつしたいです。2つ目は朝のじゅんびです。とけいをより多く見て、はやくじゅんびをしています。あさのじゅんびが間に合うとシールをはってもらえます。たくさんシールをもらってうれしかったです。これからもがんばりたいです。 （1年 内藤さん）

わたしが1学期にがんばったことは2つあります。1つ目はあいさつです。どうしてかというと、いつもあいさつをしてくれる人たちが、やさしく「おはよう」と言ってくれてうれしい気持ちになったからです。私も大きな声ではきはきとあいさつをがんばりたいなと思いました。2つ目は自転車の練習です。3年生の交通安全教室で自転車を使うので練習をしました。車輪がないのでとても難しいです。でも地面をけって両足を上げて進む練習をしたら、だんだんコツをつかんでのれるようになりました。とてもうれしかったです。2学期はなわとび大会で1分30秒とべるようになりたいです。

（2年 岩永さん）

わたしが1学期にがんばったことは2つあります。1つ目は夏休みの宿題を間違えずにしたことです。とくに頑張ったのは読書感想文です。最初は難しかったけれど、お母さんに教えてもらったコツを意識したらうまくいったのでとても気持ちが晴れました。2つ目は会社活動でカレンダーをつくったことです。教室にあるカレンダーをお手本にしてお友達5人で楽しくつくりました。私は1月を担当しました。全員きれいな色で仕上げることができ、全部完成したときはとてもうれしかったし、「上手だね」と言われてうれしかったです。 （3年 凰さん）

※会社活動…学級の中で「みんなのためにこんなことをしたい」と考える仲間が集まり、自主的に取り組む活動。

わたしは4年生の1学期を終えて難しかったこと、心に残ったこと、そしてうれしかったことがあります。まず難しかったことは授業です。学年が上がって一気に難しくなり、億の位や折れ線グラフ、わり算の筆算などとても難しかったです。でも先生やクラスのみんなが優しく教えてくれてすぐに覚えられました。心に残ったことはみんながとってもやさしかったことです。体育でリレーをしたときにひとつだけゴールしていないチームがいました。「かわいそうだな」と思っていたとき、「がんばれ」と声が聞こえました。みんなも声を合わせてゴールするまで声をかけていました。負けたのが悔しくて泣いていた人にもみんなやさしく声をかけていました。最後にうれしかったことは、たまにけんかはするけれど、みんな仲がいいことです。すれちがうこともあるけれど、校内体育大会などいざというときはまとまり、協力し合うことです。私は2学期もみんなと仲良くして楽しい学校生活にしたいと思っています。 （4年 今村さん）

私が1学期に頑張ったことは3つあります。1つ目は算数の勉強です。4年生の後半から公文をはじめて暗算で計算ができるようになりました。問題を見てパッと答えられることが増えました。それがとてもうれしかったです。2つ目は配達係の仕事です。配達をしたときにうれしかったことがあります。それは、配った後に「ありがとう」と言われたことです。そのときから私は配達するときに「どうぞ」と言うようになりました。これからも「どうぞ」「ありがとう」などの言葉を相手の目を見て伝え、コミュニケーションが取れるようにしたいです。3つ目は応援練習です。私は応援団なので、低学年に教えられるように休み時間に毎日練習しました。応援団として自分のダンスも覚えないといけなかったのでたくさん練習しましたが、本番はミスなくできたのでよかったです。 （5年 小林さん）

私は1学期を振り返って3つのことが心に残りました。1つ目は話し合いでです。6年1組は話し合いをさらによくするため、クラスで入れたい言葉をまとめました。私はその中でリアクションを頑張りました。相手が意見を言った後、「その考えいいね」「ここは一緒だけどここは違うね」など、たくさんのリアクションができました。2つ目はたてわり遊びです。最高学年になり、たてわり遊びを考える難しさや大変さを知りました。ですが、班の人と協力し、毎回すきなたてわり遊びをすることことができました。3つ目は社会科の学習です。社会は一番好きな科目ですが、福井県の学力調査では一番成績が悪くショックでした。そこで、この半年間、今まで以上に授業を真剣に聞き、家でもドリルを頑張りました。とても効果があったので2学期も続けていきたいです。 （6年 茨山さん）

私は1学期に頑張ったこと、楽しかったことが3つあります。1つ目は掃除です。初めて掃除の班長になって、みんなをまとめ、時間内に仕事を終わらせるのは大変なことだと分かりました。まわりを見て先に行動したり、時計を見てみんなに声をかけたりと、がんばって取り組むことができました。2つ目は連合音楽会です。私は高音パートでした。最初の方は声がうまく出せずにいましたが、先生の教えと家での練習で、声がかれたり、のどが痛くなったりせずに歌えました。3つ目はスポーツフェスタです。他の学校の人と一緒に活動するのすごく緊張しました。フライングディスクもボッチャも知らないスポーツだったけど、いろんな人とコミュニケーションをとることができました。1学期の思い出は数え切れない程あるけど、2学期もその倍の思い出をつくりたいです。 （6年 横田さん）